

Le 20 juin 2024

## Face à la crise politique, le Spelc communique sa position.

## Le Spelc, syndicat indépendant et apolitique!

Suite à la dissolution de l'assemblée nationale et aux communiqués intersyndicaux des organisations syndicales de l'enseignement public et de certaines de l'enseignement privé sous contrat, le Spelc communique sa position.

Le Spelc est un syndicat apolitique et indépendant qui s'est, depuis longtemps, émancipé de toute posture idéologique. Notre liberté d'action ne se laisse influencer ni par l'État, ni par les partis politiques, ni par les organisations patronales, ni par aucune autre organisation.

Nous œuvrons avec force et efficacité à la défense des intérêts de nos professions et de nos adhérents, dans le respect du Code de l'éducation, des décrets et des arrêtés. Le Spelc, tout en regrettant la crise politique actuelle, sera attentif aux prochaines orientations prises par le ou la future ministre de l'Éducation nationale.

Notre organisation saura réagir, voire s'opposer, si le statut des maîtres du privé sous contrat venait à être mis à mal.

Nous ne nous associerons pas à des actions intersyndicales. Nous n'appellerons pas non plus à participer à des manifestations ou des rassemblements à connotation politique.

Agir, avec réactivité et efficacité, dans l'apolitisme et l'indépendance, pour défendre nos adhérents et plus largement nos professions, reste et restera toujours le socle de notre engagement.

Le Spelc sera attentif aux futures orientations du ministère de l'éducation pour défendre le statut des maîtres de l'enseignement privé sous contrat!